

## A l'attention des président(e)s et chef(fe)s de chœur

Mesdames, Messieurs,

Avant que vous ne soyez tous en congés d'été, je profite de ces dernières semaines pour vous donner des nouvelles de l'ASCA.

Grâce au calendrier des « manifestations des chorales de l'ASCA » sur notre site, qu'André met à jour régulièrement, j'ai eu le plaisir de venir écouter vos concerts que j'ai beaucoup appréciés.

Le stage de perfectionnement a ouvert les manifestations de l'ASCA, qui ont eu un franc succès :

- 110 choristes de nos différentes chorales ont assisté au stage sous la direction de Béatrice Dunoyer et de Gérald de Montmarin.
- Le festival de chant scolaire de Colmar a réuni quelques 200 petits choristes au théâtre de Colmar.
- Celui de Mulhouse a réuni quelques 650 choristes au théâtre de la Sinne de Mulhouse
- et celui de Strasbourg en a accueilli environ 200.

Ces 4 événements sont un point fort pour l'ASCA.

Je remercie particulièrement tous les acteurs qui ont contribué à leur succès et notamment :

- Anne-Gaëlle Lamblin, pour l'organisation du stage au Kleebach
- Gabrielle Brulisauer et l'ensemble vocal Joseph Muller, pour l'organisation du festival de la jeunesse de Colmar
- Sylvie Maurice et la chorale Harmonie, pour l'organisation du festival de la jeunesse de Mulhouse
- Fabrice Gocker et son équipe de la chorale Chorenstra, pour le festival de la jeunesse de Strasbourg

Dernièrement, René Schwartz et moi-même avons rencontré Mr Serge Bubisutti qui nous a présenté la convention définitive de la SEAM et qui prendra effet cet automne.

Je vous rappelle que la SEAM est un organisme de l'Etat qui prélève une taxe sur les photocopies et qui est destinée aux éditeurs.

Cette convention sera visible prochainement sur le site ASCA rubrique SEAM. Nous aurons l'occasion d'en parler lors de notre prochaine assemblée générale fixée au dimanche 20 octobre 2019 au Kleebach à Munster. A cette occasion, nous ferons également le point sur l'organisation du 165<sup>e</sup> anniversaire de l'ASCA.

A ce sujet, nous avons déjà prévu 2 dates de concerts :

- **le dimanche 8 novembre 2020 à Herrlisheim dans le Bas-Rhin**
- **le dimanche 15 novembre 2020 à Mulhouse dans le Haut-Rhin**

La commission de musique a défini le programme des chants pour les chœurs mixtes et les chœurs d'hommes.

Enfin, le chœur régional de l'ASCA «Euphonia », fort d'environ 50 chanteurs, travaille actuellement à l'apprentissage d'une messe argentine « Misa Criolla » qu'il présentera lors des 2 concerts marquant le 165<sup>e</sup> anniversaire.

Plusieurs chorales se sont proposées pour animer les 2 concerts anniversaires, à savoir :

- **pour le Bas-Rhin** : Concordia Saverne - 1857 Haguenau – Chorenstra Strasbourg - Voix-Si Voix-La Strasbourg - les chœurs de l'III Illkirch et de la Zorn Geudertheim - Vocalia Brumath ; les chœurs d'hommes de Kolbsheim et Sultz-sous-Forêts.
- **Pour le Haut-Rhin** : Harmonie Mulhouse - Rapsodie Wittenheim - Eur'Aubade Saint-Louis - Joseph Muller Colmar ; la Luthrelle de Lure ; les chœurs d'hommes de l'Alliance Mulhouse, Florival Buhl , Liederkranz Attenschwiller, et de Saint-Louis.

Bien entendu, si d'autres chorales veulent s'inscrire, elles seront les bienvenues.

D'ores et déjà, je les remercie pour l'apprentissage des partitions proposées par notre commission de musique.

Voilà les quelques nouvelles que je souhaitais vous donner avant les congés d'été.

Dans l'attente de nous revoir à la rentrée, bonnes vacances à toutes et à tous !!

Bien musicalement

René